

Le président équatorien assure des investissements pour améliorer les soins médicaux



Quito, 5 août (RHC-PL)- Le président équatorien Rafael Correa, a assuré que son gouvernement réalise des investissements pour améliorer la qualité des services publics et la prise en charge des patients dans les établissements médicaux.

Au cours de l'inauguration du Centre de Santé de Río Verde et du lancement du projet Vainilla pour reloger 70 familles sinistrées par des inondations, dans la province d'Esmeraldas, Rafael Correa a assuré que les plus pauvres et les exclus vont bénéficier de ces projets sociaux.

La nouvelle installation sanitaire permettra de soigner les plus de 25 000 habitants de ce territoire, principalement peuplé d'afro-équatoriens, qui disposeront de cabinets médicaux, de cabinets de dentiste et de pédiatre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/64881-le-president-equatorien-assure-des-investissements-pour-ameliorer-les-soins-medicaux>



Radio Habana Cuba